



## APROBACIÓN COMPLETA DE REFORMA JUDICIAL



México.- Este miércoles, los diputados analizarán en lo particular el dictamen de reforma al Poder Judicial, esto después de que durante la madrugada aprobaran la iniciativa en lo general.

Tras una jornada intensa de acusaciones y descalificaciones entre la bancada de la llamada cuarta transformación y la oposición, el debate de la propuesta continúa.

Inicia votación en lo particular de la reforma judicial

Los integrantes de la Cámara de Diputados, en la sede alterna ubicada en el deportivo Magdalena Mixhuca, han iniciado la votación en lo particular de la reforma judicial.

<https://radiza.com.mx/radiza2018/noticia.individual.php?id=171376>